



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ALUMNO: MARTIN HERNÁNDEZ ROSALES

DRA: PAULINA MARIBEL JUAREZ RODAS

TRABAJO: ENSAYO DE ANTROPOLOGÍA

MATERIA: ANTROPOLOGÍA

FECHA: 14 DE SEPTIEMBRE DEL 2022

# ENSAYO DE ANTROPOLOGÍA

Bueno lo que vimos en antropología es sobre lo que es la introducción a la antropología médica que vimos sus fundamentos en cual decíamos sobre las palabras de conceptos de Anthropos: que significa hombre o humano y Logos: que es conocimiento. En lo cual se encuentra lo que es las generalidades, en la antropología médica es un campo de la antropología que es centrado en relación entre la salud, la enfermedad y la cultura, en esto también se basa lo que es las creencias y prácticas sobre la salud ya que varían según las diferentes culturas que están influenciadas por factores que son los sociales, religiosos, políticos, históricos y económicos. Algo que me llamo mucho la atención es sobre Antropólogos-útiles que se dice que son los factores que se usan para las iniciativas basadas en la salud, utilizando sus habilidades únicas de análisis cultural para ayudar a desarrollar programas adaptados a las prácticas y sistemas de creencias locales, esto se relacionaba lo que son las campañas específicas, fenómenos relacionados a la salud y la enfermedad a través de la antropología. En base a esto también fuimos viendo algo que se ve como se desarrolla con más causas como lo es las ramas de la antropología que son fundamentales para conocer mejor su funcionamiento las cuales son: socio cultural que es la encargada del ser humano, estudia a las sociedades y las culturas humanas tratando de descubrir prioritariamente los elementos compartidos en lo que es su histología enfocado a la globalidad y el otro es la antropología biológica: que es la encargada del desarrollo humano social, básicamente es el estudio que se le da al ser humano dentro de un marco evolutivo, en lo cual tiene que ver entre la interacción entre biología y cultura de las poblaciones humanas que es por lo que se compone. Y se dice que la antropología biológica es entendida que es comprometida con la variedad humana y una mezcla. Ya por ultimo se vio lo que es la historia de la escuela superior de medicina, que se dice que eran pocas escuelas que en la cual solo habían unos pocos estudiantes, la primera escuela que se formo fue la del ejército mexicano. Donde en el primer periodo de las escuelas se fueron fundando lo que es la Universidad Autónoma de México, Escuela Militar, Escuela de Medicina de la Universidad Autónoma de Guadalajara y por ultimo la Privada. En la segunda mitad del año de 1930 se enseñaba la carrera de medicina en 13 instituciones, donde algunos personajes también hicieron sus participaciones entre ellos esta Miguel Othón postulo la primera tesis referente a las necesidades de enfocar fuerzas y recursos hacia el medio rural, Mariano Vázquez fue otro aportador en el cual percibió la vialidad del proyecto de IPN y creo la escuela superior de medicina rural y esta comenzó a funcionar en el año de 1945, otra gran personaje fue Rosa María Puente Prieto que fue la primera mujer en obtener su título. Ya por ultimo los últimos aportadores fueron: Franz Boas quien se considera el padre de la antropología norteamericana, Bronistaw Malinowski es reconocido como el padre de la antropología hasta nuestros tiempos, Alfred Reginald Radcliffe es uno de los fundadores de la tradición

británica y por último Marcel Mauss se dice que se inscribe en la tradición francesa de la antropología.